

Le Conseil municipal du Lamentin en Martinique reçoit la brigade médicale cubaine



La Havane, 27 juillet, (RHC).- Le Conseil municipal du Lamentin, en Martinique, a reçu cette fin de semaine les 15 membres de la brigade Henry Reeve qui contribuent à la lutte contre le Covid-19 dans cette petite île des Antilles françaises.

«Une véritable coopération» a signalé le maire du Lamentin, David Zobda cité par le site Internet de la station Martinique la Première.

L'article met l'accent sur le jumelage du Lamentin et Santiago de Cuba, la seconde ville de notre pays qui arrivait justement samedi à son 505e anniversaire.

Une modeste cérémonie a été organisée sur la place général Antonio Maceo, héros de nos guerres d'indépendance au XIXe siècle, le maire du Lamentin, David Zobda.

«Nous sommes ici sur une place qui est au centre de la ville du Lamentin et qui a pour but de fixer de manière durable, inaltérable, la relation que nous avons avec Santiago et avec Cuba de manière générale».

Un peu plus tard, dans la salle du conseil municipal de l'hôtel de ville et en présence d'Alfred Marie-Jeanne, Président du Conseil Exécutif de la Collectivité Territoriale de la Martinique, David Zobda a souligné : «Ce sont véritablement des échanges de coopération... Nous visons évidemment l'amitié entre les peuples, l'intégration caribéenne, l'échange mutuel de savoir-faire».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/229717-le-conseil-municipal-du-lamentin-en-martinique-recoit-la-brigade-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba